



▲4年ぶりに開催されたかのや夏祭りには、前夜祭・本祭合わせて約3万1,000人が訪れました

「エアーメモリアルinかのや」や「鹿屋市農業まつり」のほか、各地域において行事や祭りが通常開催され、特に「かのや夏祭

また、昨年は鹿屋体育大学硬式野球部の全日本大学野球選手権大会初出場・準々決勝進出や、「豊かなむらづくり全国表彰」における高隈地区コミュニティ協議会の農林水産大臣賞受賞、県畜産共進会やホルスタイン共進会、茶品評会



▲野里運動施設のイメージ図。令和7年度中の供用開始を目指して整備を進めています

における各種賞の受賞など、市民の皆様活躍により様々な分野において明るい話題を届けていただきました。



鹿屋市長 中西茂

結びに、本年が皆様にとりまして、明るく希望と幸せに満ちた良い一年になりますよう心から祈念申し上げます。新春のあいさつといたします。

### 新春のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素より市政運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

市長に就任して10年目となる新年を迎え「鹿屋市のために志高く、積極的に挑戦し、市民の皆様の声をしつかりと受け止めながら、全力で鹿屋市を前進させたい」と決意を新たにしているところです。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、経済活動や地域活動の復調が見られた年でした。その一方で原油価格・物価高騰の長期化が市民生活や地域経済に影響を及ぼした年でもありました。



▲新型コロナで3年延期となり、特別大会として開催された国体・大会は、多くの人々に勇気と感動を与えました

「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」については、本市にゆかりのある選手の活躍をはじめ、関係者のご支援とご協力により、コロナ禍からの再生と飛躍を象徴する素晴らしい大会となりました。

また、国体にあわせて天皇皇后陛下が初めて本市においでいただき、市民の皆様には心温まるお出迎えをしていただきました。改めて、かごしま国体・かごしま大会にご協力をいただいた全ての方々に心から感謝申し上げます。

また、昨年は鹿屋体育大学硬式野球部の全日本大学野球選手権大会初出場・準々決勝進出や、「豊かなむらづくり全国表彰」における高隈地区コミュニティ協議会の農林水産大臣賞受賞、県畜産共進会やホルスタイン共進会、茶品評会

全国的に人口減少が進行する中、本市においては、「人口減少対策ビジョンの実現」「第2次かのや農業・農村戦略ビジョン等の実現」「コンパクトシティの実現」「脱炭素社会・デジタル社会の実現」の4つの重点施策に取り組んでいるところです。また、長引く原油・物価高騰に対しては、かのやプレミアム商品券発行事業をはじめ、生活者や事業者に対する支援を実施しており、今後とも、家計の負担軽減や地元事業者及び地域経済の活性化を図ってまいります。

米軍無人機MQ-9の一時展開については、協定どおり11月に鹿屋航空基地での運用が終了しました。引き続き、基地のあるまちとして関係機関と連携を図りながら、市民の安全・安心の確保に努めてまいります。

新年においては、子育て支援の一層の充実をはじめ、企業誘致や地場産業の高度化による雇用の創出、リナシティかのやのリニューアル、野里運動施設の整備等に取り組む「未来へ大きく羽ばたくまち!!かのや」の実現に努めてまいります。

今年「千支「甲辰」は、一説によろと、「成功という芽が成長していく、姿を整えていく」との意味を表し、これからの成長を更に形作っていく年と言われていきます。市民の皆様一人ひとりが、生きがいを持って活躍できる飛躍・成長の年となるよう取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

もつと元気なもつと豊かなもつと住みやすい  
未来へ大きく羽ばたくまち!!かのや“の実現に向けて

迎春

